

Film-Matinée im Foolskino Lion-Der lange Weg nach Hause

Ein 5-jähriger Junge aus Südindien, der wegen typisch indischen Verhältnissen von seinen Eltern getrennt wurde, legte sich schützend in einem Eisenbahnwagen schlafen, konnte sich dort nicht mehr befreien und fuhr mit diesem Zug 1500 km bis Kolkata. Dort schlägt er sich ohne Sprachkenntnisse ein paar Wochen durch und überwindet heldenhaft gefährliche Situationen, bis er von einem Mann zu einer Polizeistation gebracht wird und von dort aus in ein Waisenhaus. Alle Bemühungen der Leitung des Waisenhauses, ihn wieder zu seinen 1500km weit entfernten Eltern zurückzubringen, scheiterten. Deshalb wird er zu einer Pflegefamilie nach Australien vermittelt. Nach guten Schulabschlüssen und einer Berufsausbildung sehnte sich der Junge aber immer nach seinem wirklichen Zuhause und seiner Mutter. Jahrelang suchte er, woher er kam, vernachlässigte dabei Beruf, Freundin und persönliche Fähigkeiten...bleibt offen, was daraus geworden ist.

Der Film basiert auf einer wahren Begebenheit, ist authentisch und sehr spannend. Er spiegelt das Schicksal von 80 000 Kindern jährlich in Indien wider, nur wenige schaffen den Weg zurück.

Wir als Team vom Weltladen unterstützen seit vielen Jahren 3 Straßenkinderprojekte in Indien, der Film macht deutlich, wie wichtig diese Projekte letztlich sind!

Am 27.10.24 um 11 Uhr können Sie für 8€ Eintritt die spannende Geschichte sehen!

Daniela Kiderlen für das Weltladenteam Holzkirchen